

16/04/17

C'est dimanche de Pâques : nous cherchons l'église d'Opelton, sa femme nous a invité. Tout le monde est déjà assis, la chorale chante, des femmes et des hommes, trois voix. Deux portent des costumes blancs et toutes les chaussures sont vernies, les cravates ajustées. Une femme quelques rangs devant porte un chapeau beige et elle nous serre dans ses bras en souriant pour nous saluer. Un homme souhaite la bienvenue aux visiteurs, nous devons nous lever. Deux autres personnes se lèvent aussi. La femme d'Opelton nous présente.

On ne s'y attend pas et elle raconte que nous sommes des étudiants français qui étudient la culture afro-américaine. Elle dit qu'on aimerait rencontrer des personnes, leur parler, discuter. Tout le monde est retourné et nous regarde, certains applaudissent et rient quand la femme nous demande si on veut rajouter quelque chose, on répond non, un peu surprises.